

Jugendratssitzung 08.11.201

Begrüßung

Vorstellung Pier Hötzel DHBW Student Stuttgart.

Tagesordnungspunkt 1: Jugendhaus Lauffen.

Unterschriftenaktion im Jugendhaus läuft, alle sind herzlich dazu eingeladen. Des weiteren Information Jugendhaus: Es stehen Aktionen im Jugendhaus an wie z.B. Graffiti sprühen. Damit soll Abwechslung ins Jugendhaus gebracht werden.

Tagesordnungspunkt 2: Faschingsparty.

Der Kneippverein kooperiert dieses Jahr schon mit dem TVL Lauffen. Deshalb kommt eine gemeinsame Faschingsparty nicht in Frage.

Lena nimmt Kontakt mit dem Heilbronner Jugendrat auf, ob man evtl. eine gemeinsame Feier organisieren kann.

Tagesordnungspunkt 3: Brückenfest

Der Jugendrat könnte vielleicht einen Stand beim Brückenfest stellen. Eine weitere Idee ist es eine Bühne zu übernehmen und dort Bands zu laden. Vorsitzende des Jugendrats fragt bei der Stadtverwaltung nach.

Allgemein ist die Meinung im Jugendrat, dass man sich mehr beteiligen sollte, da der Jugendrat nicht richtig bekannt ist.

Tagesordnungspunkt 4: Kino im Jugendhaus

Eine Abstimmung ob nochmals ein Kinoabend im Jugendhaus in Angriff genommen werden soll wird auf die nächste Sitzung vertagt, da dieses mal zu viele Mitglieder entschuldigt sind.

Tagesordnungspunkt 5: Eislaufbahn mit der Feuerwehr

Es gibt großes Interesse daran eine Eislaufbahn wie im letzten Jahr zu machen. Diese muss dieses mal besser abgegrenzt sein, da sie letztes mal von Autofahrern mutwillig zerstört wurde. Zunächst muss man einen Platz dafür finden, da der Kiesplatz nicht mehr zur Verfügung stehen wird. Evtl. im Seeloch in Lauffen. Weitere Vorschläge werden bei der nächsten Sitzung am 20.12.2012 gesammelt. Zusätzlich muss bei der Feuerwehr nachgefragt werden, ob diese dazu bereit wäre (übernimmt Vorsitzende).

Darüber hinaus müssen auch die Temperaturen für diese Aktion stimmen. Aus diesem Grund wird dies ein Projekt sein das man kurzfristig realisieren muss.